

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Masyarakat Terlibat Aktif dalam Peningkatan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JARNAS.OR.ID](http://SUKABUMI.JARNAS.OR.ID)

Jan 3, 2024 - 15:15



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Masyarakat Terlibat Aktif dalam Peningkatan Kamtibmas*

Kabandungan, 03 Januari 2024 – Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripka Ade, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Rabu, 3 Januari 2024, pukul 10.00 WIB di Kp. Ciaul Rt.01/01 Desa Mekarjaya. Kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka mendekatkan diri dengan masyarakat, sekaligus menjalankan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam sambang door to door tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga Desa Mekarjaya untuk berbagi curhatan, memberikan saran, dan menyampaikan kritik membangun. Hal ini sebagai upaya Polri untuk

lebih mendengar dan memahami kebutuhan masyarakat, sekaligus memperkuat hubungan antara polisi dan warga.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Ade juga menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada masyarakat. Salah satunya adalah ajakan agar masyarakat ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan menggiatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Selain itu, warga juga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), terutama terkait rekrutmen tenaga kerja dengan modus yang mencurigakan.

Dalam laporannya, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, Kapolsek Kalapanunggal, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan upaya Polri untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, membangun kepercayaan, serta mendukung terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif. Masyarakat diharapkan menjadi mitra aktif dalam menjaga keamanan dan keselamatan bersama-sama dengan kepolisian.